

Durante el pasado congreso, 24 y 25 de marzo, se celebraron las asambleas ordinaria y extraordinaria de la AEAT. En ellas se produjo la renovación de la Junta Directiva, quedando como sigue:

- Presidente: Rafael Regaño (Madrid)
- Vicepresidente y vocal: Fernando Gómez (Valencia)
- Secretario: Josep Cónsul (Cataluña)
- Tesorero: José Fernando García (Andalucía)
- Vocal: Guillermo Garde (Alicante)

Desde la web Rafael Regaño, Presidente de la AEAT, desea hacer público el agradecimiento a las personas que hasta el sábado pasado ayudaron con su trabajo al crecimiento y desarrollo de la asociación. Para ello nos envía estas líneas *"Queridos Manuel, José Luis y Damián:*

*En nombre de toda la Junta Directiva entrante y en el mío propio queremos agradecer todo el trabajo que habéis realizado durante los 13 años de existencia de la AEAT y yo diría que algo más pues participàsteis desde antes de su fundación. Recuerdo muy bien las primeras reuniones que mantuvimos hasta que, por fín, vio la luz la Asociación Española de Aikido Tradicional.*

*No me cabe la menor duda de que sin vosotros no habría sido posible estar como estamos en la actualidad en nuestra excelente Asociación. Vuestro esfuerzo y dedicación se han visto recompensados cuando contemplamos lo que hemos conseguido entre todos.*

*Personalmente os quiero decir que nuestra amistad y cariño se remontan a muchos años atrás y siempre hemos tenido una excelente relación de afecto, respeto y colaboración que no os puedo expresar con palabras sino con el cariño que desborda mi corazón.*

*Espero que la Junta Directiva entrante esté a la altura y sepa continuar vuestro trabajo. Sabemos que contamos con vosotros en aquello en lo que podáis colaborar.*

*Un abrazo*

Rafael Regaño"